

Diligencia.- Acredito que no ha podido celebrarse sesión de primera convocatoria por falta de número.

Granollers 17 de diciembre de 1957

El Secretario

*Miguel Roura*

Pres.

Día 19 de diciembre de 1957

D. Carlos Hors  
Presidente

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las veinte horas del día diez y nueve de diciembre de mil novecientos cincuenta y siete, se reunió la Comisión municipal permanente

Tenientes de Alcalde  
D. Miguel Vstrell  
D. Fco. Estabanell

para celebrar sesión ordinaria de segunda convocatoria bajo la presidencia del Sr. Alcalde actal D. Carlos Hors Felibadaló, y asistencia de los Tenientes de Alcalde D. Miguel Vstrell y D. Francisco Estabanell, y del Secretario de la Corporación D. Miguel Roura y Llorens, estando presente el Sr. Interventor.

Secretario

D. Miguel Roura Llorens

Acta.- Abierta la sesión y leída la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Despacho oficial.- Instancia Nouellas.- Se dió lectura a un escrito de D. Adolfo Nouellas manifestando su conformidad al acuerdo de 1 Agosto último, referente al precio de alquiler de los bajos de la casa nº 2 de la calle de Clavé, y solicita autorización para la apertura en dicho local de una Agencia de viajes y de una Sucursal de Costoria.- Se acuerda fase e informe de Gobernación.

Fianza Vda. Estañé.- Leída una instancia de la Sra. Viuda Estañé solicitando le sean devueltas las fianzas constituidas en virtud de los contratos de obras de construcción de un surtidor en la Pl. Ferhiñá y de unos porteros en la Pl. Maluquery Salvador, se acordó sean devueltas dichas fianzas.

Oficial administrativo.- Se dió cuenta del acta del Tribunal de oposiciones a una plaza de oficial de la Escala técnico-admini-

nistrativa y de su propuesta de nombramiento a favor del expositor D. Angel de Riguer Vila. Se acordó aprobar la propuesta del Tribunal y en su virtud nombrar oficial de la Escola técnico-administrativa a D. Angel de Riguer Vila.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. - Expediente de obras. - Vistos los correspondientes expedientes debidamente informados se acordó conceder permiso: a D. Remedios Puigdomenech Colldegram, para construir un almacén en solar de su propiedad sito en calle Corró, y a D. Vicente Mateu Gironés para nueva distribución en planta baja y adición de dos pisos en Auda. Generalísimo 62.

Adjudicación. - Dada cuenta del acta de subasta para la pavimentación del paraje denominado "Can Sinia", cuya subasta se celebró el día once de este mes y fue adjudicada provisionalmente al único postor D. Pedro Capeta Padrós por el precio de veinte y cuatro mil pesetas, se acordó: declarar la validez del acto licitatorio y adjudicar definitivamente la contrata al citado Sr. Capeta.

Servicios delegados de Hacienda. - Bajas. - Fue aprobada una proposición del Sr. Teniente Alcalde delegado de Hacienda, interesando se acuerde la baja de diversos arbitrios por los conceptos de solares sin cercar, años 1956 y 1957; Solares sin edificar, años 1952 y 1957; letreros año 1956; Vigilancia bailes 1956; Usos y consumos 1956, Vados 1957 y desagües 1957, por un importe total de 2.768'84 pesetas.

Facturas. - Se acordó aprobar una relación de facturas cuyo importe total es de 17.002'18 pesetas.

Accesos nueva estación. - El Sr. Hors dió cuenta de haber estado en esta Casa Consistorial, el Sr. Ingeniero de la RENFE encargado de este sector y el Sr. Miarnau, contratista de las obras de la nueva estación, que manifestaron que a partir de los primeros días de enero los trenes circularán por el nuevo trazado de la vía férrea electrificada, y de consiguiente precisa que con la mayor urgencia se proceda

a la apertura y pavimentación del camino de acceso a la nueva estación. Que en la sesión anterior, se acordó aceptar el presupuesto de la Empresa Hijos de José Miarnau Navas S.A. para la ejecución de las obras de este acceso; pero que precisa adquirir unos terrenos de los Sres. Castelló y Vda. Díez, afectados por esta obra, cuyos terrenos miden 224 y 1237 palmos cuadrados respectivamente y deben ser abonados, según se manifestó ya en sesión anterior el precio de una peseta el palmo, y propone se acuerde la adquisición de estos terrenos para que las obras puedan empezar seguidamente. Se acordó adquirirlos y facultar al Sr. Alcalde para que pueda suscribir los correspondientes documentos. - Al mismo tiempo se acordó agradecer a D. Luciano Serra, la donación gratuita de terrenos de su propiedad que también deben ser ocupados en la construcción de esta vía de acceso.

Viviendas sindicales. - Da cuenta de que el próximo domingo se procederá a la inauguración oficial de las nuevas viviendas sindicales, a cuyo acto espera asistir todos los Sres. Concejales que oportunamente recibieron la pertinente invitación.

Navidad. - Igualmente se cursará la correspondiente invitación para asistencia a la misa del gallo el día de Navidad.

Viajantes. - Dice haber recibido del Sr. Delegado local de Sindicatos invitación para asistir a la fiesta patronímica del gremio de Viajantes, singularmente al solemne oficio que se celebrará el sábado, invitación que traslada a todos los Sres. Presentes.

Gratificaciones. - A propuesta de la presidencia, se acordó conceder una gratificación de doscientas cincuenta pesetas a cada uno de los Alguaciles, por trabajo extraordinario, y otra de cincuenta pesetas a cada uno de los cobradores del mercado semanal, en concepto de aguinaldo.

Próxima sesión. - Teniendo en cuenta las festividades religiosas de la próxima semana, a propuesta de la Presidencia se acordó que las sesiones ordinarias de la Comisión Permanente

te y del Pleno, se celebren el viernes día 27 de este mes, Calendario de fiestas.— El Sr. Ustrell dice haber estudiado el calendario de fiestas propuestas para el año 1958, por la Delegación local de Sindicatos, y que con ligeras modificaciones consistentes en que el domingo 5 de enero, vigilia de Reyes esté abierto todo el día a excepción del ramo de la alimentación; que el día 15 de mayo (Feria de la Ascensión, esté abierto por la mañana y que el domingo siguiente 18, esté cerrado, puede aprobarse.

Se acordó aprobarlo con dichas modificaciones.

No habiendo otros asuntos a tratar, se levantó la sesión, siendo las veinte horas treinta minutos. De ella extendiendo a la acta, certifico.

Carlos Font  
Interventor

Miguel Roure

Secretario  
Miguel Roure

Señores

D. Carlos Font Flopart  
Alcalde-Presidente

Tenientes de Alcalde

D. Carlos Hors

D. Miguel Ustrell

D. Fco Estabanell

D. José A. Cabrera

Secretario

D. Miguel Roure Florens

Día 27 de diciembre de 1957

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las veinte horas diez minutos del día veintisiete de diciembre de mil novecientos cincuenta y siete, se reunió la Comisión municipal permanente para celebrar sesión ordinaria de primera convocatoria, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Carlos Font Flopart y asistencia de los señores Tenientes de Alcalde D. Carlos Hors, D. Miguel Ustrell, D. Francisco Estabanell y D. José A. Cabrera, y del Secretario de la Corporación D. Miguel Roure y Florens, estando presente el Sr. Interventor.

Acta.— Abierta la sesión y leída la minuta del acta de la sesión anterior, se acordó aprobarla.

Despacho oficial.— Instancia Pujadas.— Se leyó una ins-